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Zusammenfassung

        
Bei einem Ungleichgewicht zwischen enzymatischer und bakterieller Zersetzung im Darm ist nicht nur mit einer Dysbiose zu rechnen, sondern auch mit einer Anhäufung von unphysiologischen Stoffwechselprodukten. Typische Beschwerden im Magen-Darm-Trakt und im Respirationstrakt sind die Folge, aber auch Störungen des Immunsystems, Herzbeschwerden und Allgemeinsymptome. Ein Sonderfall der Dysbiose ist die Überwucherung des Verdauungstraktes mit dem Sprosspilz Candida oder der - gar nicht so seltene - Befall durch parasitierende Würmer. Während bei der Candidose das Heilfasten mit einer spezifischen Diät kombiniert wird, die hauptsächlich langkettige, komplexe Kohlenhydrate anbietet, wird eine Parasitose durch gezielte Darmreinigung, Fasten und medikamentöse Therapie behandelt. Nicht nur Haut, Atemtrakt, Herz-Kreislauf-System und Zentralnervensystem reagieren auf Allergene, auch der Verdauungstrakt zeigt eine ausgeprägte Symptomatik. Praxiserfahrungen zeigten, dass eine kurze Fastenperiode von bis zu sieben Tagen den Verdauungstrakt ruhig stellte und bei Asthmatikern ein effektives Mittel war, die Erkrankung klinisch-funktionell und labormedizinisch zu stabilisieren und die Inzidenz von Virusinfektionen zu senken. Angstzustände, die bei Patienten mit einer präasthmatischen oder asthmatischen Symptomatik gefürchtet sind, ließen sich ebenfalls beeinflussen.


      
        
Abstract

        
Dysbiosis and the accumulation of unphysiological metabolic products are the result of disturbances in the bacterial decomposition in the bowels. Consequently troubles of the intestine, the respiration system, the immune system, the heart and general symptoms are appearing. A special sort of dysbiosis is the candidiasis and - not at all rare - the parasitosis. The therapeutic strategy concerning the candidiasis is fasting in combination with a specific diet, which is rich of complex carbohydrates. The parasitosis is treated with purification of the bowels, fasting and drugs. It is not only the skin, the respiration system, the circulation system and the central nervous system which is sensitive to allergens but also the intestines. A short fasting period up to seven days comforts the bowels and is effective for the stabilisation of preasthmatic and asthmatic troubles as well as to lower the incidence of viral infections and to influence panic conditions.
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